

ter, das, so Schmabell, schon manchen Solisten zur Verzweiflung trieb. Nicht so Ammette Bachmann, die in eben herzhaftem Dialog mit den hohen Flöten trat, dem Andante ein wenig traurig. Charakter vertieft, meditativ ein Lied sang sie die Tiefen Töne alleine wenin sie die Tiefen Töne alleine tragend im Raum schweben ließ oder den Hip-Hop mit einem modern-munteren Rhythmus wützte, der durch eine gewisse Schambell eine sehr private Einlichkeit, "Weltmachtstillehing", hat Schenkmann positioniert. Ein- und zweiteilige Familienehelieder von Westen Macbeth hoch die Türr, "The first noel", emtifulhsam in die Weise "Klimg Glocckchen klinge", Ling", eingebettet hatte. Abge- rundet wurde das mit viel Beifall begleitete Konzert von zwölf Minuten von Giovanni Gabriele-Simone Canzone di cui zwölf sowie der abschließenden Simfonia netta, ebenerfalls von Schnabel.

I'm idealfull sogar noch ein we-
nig besser, betonte Dietrich
Gschmabdl, der Letter des Ensem-
bles. Ein Beispiel: die erste Suite
Es-Dur von Gustav Holst ist ur-
sprünglich für Blasorchester
komponiert. Drei Stücke, an de-
nen der Schöpfer dieses Werks
wohl auch in der Blockflötenfas-
sung seine helle Freude gehabt
hatte: herzhaft, pfiffig und über-
zeugend. Wie so vielen an die-
sem Sonntagsabend.

Es war eine ungewohnte, doch spämmende Erfahrung: Ein Komplizen mit Block- und Stimmlage besuchte - von den ganzen hohen bis hin zu auch optisch beeindruckenden Subbassflöte. Zudem gäste er da Europas größtes Blockloterorchester in Bietigheim, das aber offenbar viele Althilfeketten mit einem klassischen Orchester hat: Hier arbeitete nur unter der Maßgabe: Es muss sich mittlerweile immer nur vorstellen - aber es geht auch rein wie das Original.

VON STEFAN FRIEDRICH

Blocktiefenrochester mit Pfeifgen Tonen

Bild: B. Stollenberg

